

学校便り
足柄小学校

☆学校教育目標 「金太郎のような やさしく つよく たくましい子」

◎重点目標 「自分で考え 最後まで行動できる子」

※経営目標 「瞳かがやく足柄っ子」～心をつなぎ、笑顔を広げる～

あ し かき ら

第4号 令和元年6月28日

『ことばを豊かに使えることは…』

校長 佐藤 きよ恵

梅雨のさなか、貴重な晴れ間。プール開きに向けて、3年生から6年生までの児童と教職員が、プール清掃を行いました。大規模校であれば一日で終わる作業も、足柄小学校では何日も何日もかけて、時間を作ってはプールに足を運んでいます。6月1日の土曜日にはプール掃除の前にということで、校友会の有志の皆様や松の会、学校ボランティアの皆様方に草刈りをしていただきました。お陰様で、プールまでの道や運動場まわりがすっきりとしました。暑い中、本当にありがとうございました。

このひと月の中で、子どもの尊い命が犠牲になる事故や事件の報道が頻繁に耳に入ってきました。先日、小山中学校区防犯連絡協議会総会にて御殿場警察署生活安全課の方から「地域での子ども見守りのお願い」がありました。御殿場警察署管内でも、子どもたちへの声掛け事案が発生しているそうです。お話の中で子どもたちが自分でできる防犯対策としては元気なあいさつをすることだと教えていただきました。活発な大きな声でのあいさつは、不審者を寄せ付けない効果が期待されるそうです。また、地域の方々とあいさつを交わすことで「見守られているという安心感」が芽生え、安心して登下校することができます。6月14日の校友会総会でも、地域での子どもの見守りについて「子どもたちから元気な挨拶が返ってくると気持ちが良いです」という御意見をいただきました。子どもたちが安心して、自分から進んで挨拶ができるには…皆で考えていきたいと思えます。

子どものことばが悪くなった、という、保護者や先生方の心配のお声を聞くことがあります。でも私はことばが悪いというのは、あまり気にしないでいいと思っています。「悪いことば」は大人になってくるにしたがって、使ったら恥ずかしい、「こりゃいかん」ということに気がついていくはずですが、それよりも、子どものことばが貧しいことを心配しなくてははいけません。テレビに出てくる若い人や子どもの言葉を聞いていると、「いくつことばを知っているのかな」と問いかけたくなります。

ことばというのは人間の宝物です。ことばがあるからこそ、人間が人間になるのです。ことばを豊かに使えるということは、人間として深く細やかで、人間らしいということではないでしょうか。(大村 はま 著 『灯し続けることば』より抜粋)

児童会主催のあいさつプロジェクトが始まり、朝、靴箱前や階段下に元気な声が響いています。“おはよう+ハイタッチ=笑顔” “おはよう+一言+ハイタッチ=とびきりの笑顔” あいさつは、いちばん身近にある豊かな言葉です。

『7月・8月の主な行事予定』

- 7月** 1日(月)全校集会(群読5年) 家庭体重測定日 2日(火)委員会活動
3日(水)・4日(木)学期末学級の日 下校13:30 PTA委員会19:00
4日(木)書道科(1・2年) 5日(金)貯金日
8日(月)薬学講座(5年) 救急救命法講習会15:15 9日(火)クラブ活動
10日(水)読み聞かせ 不審者対応訓練 金太郎文庫(返却のみ)
11日(木)児童集会(保健委員会発表) JRC活動日
14日(日)足柄地区夏祭り(竹之下太鼓:集合15:30、出演予定16:05)
16日(火)・17日(水)個別面談 下校13:30
16日(火)**校納金引落日** 18日(木)・19日(金)5年生のみ個別面談
18日(木)なかよし班活動(リレー) 23日(火)通学区児童会(朝)クラブ活動
24日(水)1学期終業式 流しそうめん(5・6年学年委員)
7月25日(木)~8月25日(日)夏休み 32日間
25日(木)トヨタサマースクール(5年)
- 8月** 15日(木)**校納金引落日** 17日(土)PTA奉仕作業
23日(金)お地蔵さん宵祭り(竹之下太鼓出演) 24日(土)お地蔵さん大祭(相撲)
26日(月)2学期始業式 集団下校11:40
27日(火)地域ふれあいの日 集団下校11:40 28日(水)身体計測4・5・6年
29日(木)身体計測1・2・3年 30日(金)避難訓練(地震) 委員会活動



~夏本番! プールの季節~

6月1日(土)には校友会の有志の皆さんやPTA、学校応援ボランティア、松の会の方々にプールサイドと通路周辺の草取りや運動場の草取りをしていただきました。今年度はたくさんの方にご協力をいただき、学校が大変きれいになりました。ありがとうございます。13日(木)・14日(金)に4~6年生がプール清掃を行い、きれいになったプールサイドで、26日(水)にプール開きが実施されました。プールの始まりを待ち望んでいる子どもたちです。



~交通安全リーダーと語る会~



26日(水)に御殿場警察署の方々、小山町役場の方、各区の区長様、交通指導員さんPTAの役員の方など、たくさんの方々にご参加いただき、「交通安全リーダーと父母と交通安全を語る会」が行われました。自分の住む地域について、子どもの視線で地域の安全について提案しました。参加してくださった大人の皆さんから、たくさんの貴重なアドバイスをいただきました。

~終日参観日~

26日(水)は一日学校を開放し、保護者の皆様に学校でのお子さんの様子を見ていただきました。「平和学習(4~6年)」「ネット安全・安心講座(4・5年)」「交通安全を語る会(6年)」「道徳の授業(全学年)」を公開しました。授業中に真剣に学習する姿、休み時間に友達と楽しそうに過ごす姿など、御家庭では見られない学校でのお子さんの様子を見ていただけたことと思います。お忙しい中、たくさんの皆様に参観していただき、ありがとうございました。今後ともご理解とご協力をお願いいたします。



~お知らせ~

◎6月20日(木)に行われた芸術鑑賞会の費用は、駿沼学生協剰余金より300円、学年費より200円支出させていただきます。御承知おきください。